



Undécima promoción: 1958-59

Los 1200 alumnos del centro intervinieron en un **festival gimnástico** en el estadio de la capital



1958-59 11ª Promoción

(De arriba abajo y de izquierda a derecha)

Primera fila:

Carlos Schwartz Pérez
José Domínguez Vidal
Guillermo Arozarena Acosta
Juan Alamo Luis
Sergio Gutiérrez Morales
Tomás Felipe Gil de Arana
Alvaro Argany Fajardo
Sebastián Bencomo Siliuto
José Juan Cabrera Henríquez
José María Galarza Cabrera

Segunda fila:

Antonio Rodríguez de Vera Roda
Julio González Cámpora
Gabriel De la Fuente Martín
Lorenzo Sánchez Rodríguez
Ildefonso La Roche Machado
Benicio Alonso Pérez
Manuel Enrique Darías Darías
Moisés Izquierdo Alonso
Melquiades Brito Pérez
José de Bonis Urbano
Alberto González Dorner
Antonio Martínez González

Tercera fila:

José Miguel Báez Calvo
Julián Ayala de Amas
Tomás Capote Santiago
Orlando Marrero Acosta
Osmundo Carballo Fernández
Juan Manuel Garabote montero
José Francisco Delgado Espinosa
José Juan Padrón González
Baltasar de Ponte Machado
Fernando Corral Bernaldo de Quirós
Enrique González Pérez
José Gil Méndez

Cuarta fila:

Manuel Martín Fuentes
José Juan Padrón González
Víctor Pérez de Ascanio
José Francisco Rodríguez de Azero
Sebastián Darías del Castillo
Marcial Gil Hernández
Jesús Martínez de Lagos Veguero
Antonio Alfonso Quirós
Francisco Artengo Ruffino
Enrique Jiménez Morales
Enrique Martínez Barona Molowny
José Manuel Arteaga Darías

Personas ilustres de la promoción; un exdiputado de UCD, un expresidente del Cabildo de la Palma y un exconsejero del Gobierno preautonómico de Canarias.

Festival gimnástico dedicado a San Juan Bautista de La Salle en el día de su fiesta patronal.

Tuvo lugar el 15 de mayo en el estadio de la capital, marco incomparable que servía para mostrar los números gimnásticos preparados por los alumnos y por el profesor D. Isaac Jiménez. Durante las tres horas de duración intervinieron los mil doscientos alumnos del Centro uniformados de blanco y divididos en dos equipos que competían entre sí por ejecutar de la mejor forma posible los ejercicios ensayados, que eran de variada índole tal y como se observa en las fotografías. El vencedor en la presente edición fue el equipo de color amarillo... ¡aunque fueran vestidos de blanco!.


